

Nombreux jobs d'été, mais peu de candidats

Publié le 07/03/2019 à 04:55 | Mis à jour le 07/03/2019 à 04:55

Les jeunes et les élus accueillant les entreprises et les candidats.

© Photo NR



Pour la huitième année, la soirée « Jobs d'été », organisée par la communauté de communes du Val de Cher-Controis, s'est tenue à Selles-sur-Cher, à la salle du CLE, vendredi 1er mars. Parmi les 15 entreprises du territoire intéressées, 10 d'entre elles étaient présentes pour proposer divers emplois pour la période estivale. Une centaine d'offres sont à pourvoir dans les secteurs de la restauration rapide, de la distribution, de l'hôtellerie de plein air, de l'industrie agroalimentaire, de l'aide à domicile et hospitalière. Mais trop peu de jeunes, une quarantaine seulement, sont venus rencontrer les employeurs.

Le service enfance-jeunesse de la communauté de communes, le Centre d'aide à la décision de la chambre de métiers de Loir-et-Cher et les Missions locales du Blaisois et du Romorantinais étaient également présents pour prodiguer des conseils aux jeunes.

La participation de cinq jeunes élèves du lycée professionnel Val de Cher de Saint-Aignan a été fort appréciée. Ces jeunes ont assuré l'accueil des entreprises et des visiteurs. Ils sont actuellement en première année de bac pro « accueil relation clients et usagers » option tourisme (première promotion).

La prochaine manifestation organisée par la communauté de communes du Val de Cher-Controis est le salon de l'apprentissage et de l'alternance, qui aura lieu, samedi 30 mars de 10 h à 16 h, à la salle des fêtes de Thésée.

Contact : Maison de l'emploi du Val de Cher-Controis au 02.54.75.42.63.